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Abstract (en)
The apparatus has a steam generator i.e. vessel, and an iron comprising a flat sole that is formed with steam output holes. A heating body (5)
connected to the sole includes an upper face comprising a steam distribution circuit conveying a steam flow produced by the generator toward
distribution openings (54) communicating with steam spray chamber. The iron includes a steam deflector (4) interposed between the body and the
sole with respect to one of the openings. The deflector deviates the steam flow from the openings to direct the steam along a direction approaching
a plane of the sole.

Abstract (fr)
Appareil de repassage a la vapeur comportant un générateur de vapeur (102) et un fer a repasser (1) comportant une semelle (2) plane munie
de trous de sortie de vapeur (20), les trous de sortie de vapeur (20) étant alimentés par au moins une chambre de diffusion de vapeur (51, 52)
ménagée sur une face inférieure d'un corps (5) rapporté sur la semelle (2), le corps (5) comprenant une face supérieure comportant un circuit de
distribution de vapeur acheminant un flux de vapeur produit par le générateur de vapeur (102) vers des orifices de distribution (50, 54) traversant le
corps (5) et communiquant avec ladite chambre de diffusion de vapeur (51, 52), caractérisé en ce que le fer a repasser (1) comporte un déflecteur
du flux de vapeur (4) interposé entre le corps (5) et la semelle (2), en regard d'au moins un des orifices de distribution (50, 54) de vapeur, ledit
déflecteur (4) déviant le flux de vapeur issu dudit orifice de distribution (50, 54) pour I'orienter dans une direction se rapprochant du plan de la
semelle (2).
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